



FRANÇOIS CHACUN



1639

Campagne contre l'Allemagne du 15 mai 1917 au 6 février 1919.

François Alexandre Clément CHACUN, né le 25 juillet 1882 à la Boissière de Montaigu, cultivateur, fils de François CHACUN, 36 ans, cultivateur à la Petite Ronde de la Boissière de Montaigu, et de Victoire GODARD, 31 ans, son épouse, cultivatrice.

François a les cheveux bruns, les yeux bleus, le front ordinaire, le nez droit, le menton rond, le visage ovale, il mesure 1,71 mètre.

Inscrit sous le N° 31 de la liste cantonale de Montaigu.

Incorporé au 65^{ème} Régiment d'Infanterie à compter de 15 novembre 1903, arrivé le dit jour, immatriculé sous le N° 5376, soldat de 2^{ème} classe.

Réformé N° 2 le 3 février 1904 par la commission de réforme de Nantes pour infirmités ne pouvant être attribuées au service militaire (cataracte de l'œil droit).

Maintenu réformé le 11 décembre 1914 par le conseil de révision de la Vendée.

Classé service auxiliaire le 27 mars 1917 pour trouble visuel (œil droit 1/20, gauche normale) par la commission de réforme de la Roche sur Yon.

Affecté au 93^{ème} Régiment d'Infanterie.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 15 mai 1917, soldat de 2^{ème} classe.

Passé dans 11^{ème} section des Commis Ouvriers d'Administration le 1^{er} avril 1918.

Mis en congé illimité de démobilisation le 6 février 1919.

Se retire à la Guyonnière.